

Korem 073/Mkt Laksanakan Kegiatan Pengendalian Program Kerja Dan Anggaran Tahun 2021

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2021 - 09:59



SEMARANG~ Korem 073/Makutarama meyenggarakan kegiatan pengendalian program kerja dan anggaran Triwulan I tahun Anggaran 2021, bertempat di aula Makodim 0714/Salatiga, jalan Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Senin. (12/04/2021).

Danrem 073/Makutarama Kolonel Arm Putranto Gatot Sri Handoyo, S.Sos, M.M., dalam sambutannya menyampaikan, puji syukur, kita panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan.



Selaku pribadi maupun sebagai Komandan Korem 073/ Makutarama, selamat datang dan terima kasih kepada Tim Pengendalian Program Kodam IV/ Diponegoro beserta rombongan, yang telah meluangkan waktunya untuk hadir di Korem 073/Makutarama ini guna melaksanakan kegiatan pengendalian program kerja Triwulan I tahun anggaran 2021.

Kegiatan ini merupakan forum konsultasi terhadap program kerja yang sedang dilaksanakan maupun program yang akan dilaksanakan. Walau saat ini, negara kita masih dihadapkan pada kondisi Pandemi Covid-19 yang belum usai, kita berharap agar program ini tetap efektif dan efisien serta optimal dalam mencapai sasaran.



Selain itu kegiatan pengendalian program juga merupakan bagian dari upaya pimpinan untuk melihat sejauh mana kinerja satuan bawah dalam merealisasikan program dalam mendukung tugas pokok. Diharapkan pada akhir Triwulan I TA 2021 ini daya serap anggaran tahun anggaran berjalan dapat dilaksanakan dengan baik sehingga semua program kerja dan anggaran satuan dapat tercapai dengan maksimal.



Sebelum mengakhiri sambutan ini, kepada tim pengendalian program saya mohon untuk memberikan asistensi maupun penjelasan secara detail agar dapat dimengerti dengan benar. Untuk itu, saya juga mengajak kita semua supaya dapat mengikuti dan memperhatikan apa yang disampaikan oleh tim pengendalian program dan apabila ada hal yang masih belum jelas agar ditanyakan supaya dapat lebih dimengerti.

Hadir dalam pengendalian program kerja dan anggaran Triwulan I tahun anggaran 2021 tersebut, tim pengendalian program Kodam IV/Diponegoro, para Kasi Korem, Pasi, prajurit serta PNS Korem 073/Makutarama.

(Penrem/Agung)